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A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Müller, Weinberger, Strobl, Mag. Guggenberger 
und Genossen 
an die Bundesministerin fUr Umwelt, Jugend und Familie 
betreffend die von ökologischen und gesundheitlichen Bedenken "ungetrübte" 
weitere Ausschreibung von PVC-Bodenbelägen für Schulen 

In der Ausgabe 36 von "Tirols Wirtschaft ll (9. September 1989) werden im 
Zusammenhang mit der Generalsanierung und Erweiterung des BORG in Lienz 
u.a. PVC-Bodenbeläge öffentlich ausgeschrieben. 
Diese Ausschreibung ist ein Indiz dafür, daß ökologische und gesundheitli
che Bedenken im Baubereich der öffentlichen Hand offensichtlich keine Rol
le spielen. Immerhin gab es ja zu diesem Thema umfangreiche Aktivitäten in 
Parlament und Bundesregierung. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen an die Bundesministerin für 
Umwelt, Jugend und Familie die 

A n fra g e 

Welche Maßnahmen werden Sie ergreifen, um diese offensichtliche Bedenkenlo
sigkeit im Baubereich der öffentlichen Hand wirksam zu bekämpfen? 

4389/J XVII. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




